

Sonríe a través de todo

Receptor de notas

Para obtener más información sobre las personas famosas de AANHPI tanto hoy como a lo largo de la historia, lea más sobre los logros de las personas que se enumeran a continuación.



Mindy Kaling

Actriz, cómica, escritora y productora estadounidense de ascendencia hindú. Es conocida por su papel en la serie de televisión popular *The Office*, al igual que por crear y protagonizar su propio programa, *The Mindy Project*. Ha escrito y producido varias películas y es autora de varios libros.



Bowen Yang

Comediante, escritor y actor chino-estadounidense que se convirtió en el primer miembro asiático-estadounidense del elenco de *Saturday Night Live* en 2019. Ha aparecido en programas de televisión como *Broad City*, y es copresentador en el podcast *Las Culturistas*.



Yo-Yo Ma

Violonchelista chino-estadounidense famoso a un nivel mundial que ha recibido numerosos premios y distinciones por su contribución a la música clásica.



Dwayne Johnson (The Rock)

Actor, productor y exluchador profesional famoso, conocido por sus papeles exitosos de taquilla como *Black Adam*, la franquicia *Fast and Furious* y *Jumanji*.



Yuri Kochiyama

Activista japonesa-estadounidense por los derechos civiles, conocida por su activismo para apoyar a las comunidades marginadas. Fue una firme defensora de los japoneses-estadounidenses internados durante la Segunda Guerra Mundial, y fue amiga íntima y partidaria de Malcolm X.

(Continúa a la siguiente página)

Sonríe a través de todo

Receptor de notas



Anderson Paak

Músico, rapero, cantante, compositor y productor discográfico estadounidense. Ha recibido aclamación crítica por su mezcla única de hip-hop, soul y funk, y ha grabado canciones con Kendrick Lamar y Bruno Mars.



Kyler Murray

Jugador de fútbol americano profesional estadounidense de ascendencia coreana y afroamericana. Actualmente juega como quarterback para los Arizona Cardinals de la NFL y fue contratado bajo la primera elección global en el Draft de la NFL de 2019. Ganó el Trofeo Heisman en 2018 cuando jugó en la universidad.



Awkwafina

También conocida como Nora Lum, es una actriz, rapera y cómica estadounidense de ascendencia china y coreana. Ganó popularidad gracias a papeles en películas como *Crazy Rich Asians* y *Ocean's 8*, también ganó un Golden Globe por su papel en *The Farewell*.



Lisa Ling

Periodista, escritora y presentadora de televisión estadounidense de ascendencia china. Es conocida por su trabajo como reportera de ABC News y CNN. También es defensora de diversas causas sociales y políticas, como los derechos de las mujeres y el medio ambiente.



Jerry Yang

Empresario taiwanés-estadounidense y cofundador de Yahoo!, uno de los primeros y más populares sistemas de búsqueda de Internet.

(Continúa a la siguiente página)

Sonríe a través de todo

Receptor de notas



Jordan Clarkson

Jugador de baloncesto profesional estadounidense de ascendencia filipina y afroamericana. Actualmente juega para los Utah Jazz de la NBA y ganó el premio al Sexto Hombre del Año en 2021. Es un firme defensor de la comunidad filipina y ha representado a Filipinas en competencias internacionales de baloncesto.



H.E.R.

Cantante y compositora estadounidense de ascendencia filipina y afroamericana. Empezó a llamar la atención por primera vez debido a su identidad anónima y su potente voz, y desde entonces ha ganado varios premios Grammy por su música R&B y neo-soul.



Jhene Aiko

Cantante y compositora estadounidense de ascendencia japonesa, afroamericana y nativa americana. Ganó popularidad por su estilo único de música R&B y soul. Ha lanzado varios álbumes exitosos, entre ellos Sail Out y Trip.



Tammy Duckworth

Política tailandesa-estadounidense y ex teniente coronel del ejército de Estados Unidos que luchó en la guerra de Irak. Es senadora representante de Illinois y la primera mujer tailandesa-estadounidense elegida para servir en el Congreso. Es una firme defensora de los veteranos, los derechos de las mujeres y de los discapacitados.